

Ambiance de Béthanie

Sanctifions nos foyers pour la sanctification des prêtres

Chères âmes, à l'aube de cette nouvelle année liturgique, renouvelons nos forces, car, ayant beaucoup à travailler, il nous faut nous soutenir et nous fortifier. Notre vie, spirituelle, s'entend, ne peut se mener vaillamment sans la *nourriture des forts*, « *notre pain quotidien* », sous peine de défaillance. Oui, nous sommes invités avec insistance à communier fréquemment pour devenir des saints... - « Oh ! Je prie chaque jour... ! » - Si la communion ne nous soutient pas, la prière finira par lasser..., ne comptons pas sur nos seules pauvres forces...

Portons bien haut notre désir de communion pour qu'elle nous refasse, sachant bien que « cette nourriture rend plus ou moins de force **selon le désir** de celui qui la prend... » (ste Catherine de Sienna). Ce n'est pas un acte de vertu difficile, il ne faut pas y travailler péniblement, mais nous y nourrir, nous y **reposer**, en demeurant un peu dans la contemplation comme les Anges... puisque c'est le « Pain des Anges »...

Nous sommes catholiques, nous devons en entretenir, voire en acquérir l'esprit puisque nous appartenons au Corps Mystique du Christ ; remplissons-nous de Charité non seulement pour soi, mais encore pour le prochain, soyons unis à l'Église et entre nous. Cette union, cette unité ne peut se réaliser hors de Jésus. Par Lui, soyons des vecteurs de l'Amour divin.

Qui ne pourrait se jeter dans les bras d'un ami qui nous aime éperdument ? Et bien, le voilà cet Ami qui nous ouvre son Cœur et veut tellement nous unir à Lui pour que nous devenions UN avec Lui. Pourtant, Il n'a rien à attendre de nous, Il ne se laisse pas même rebuter par notre indifférence et nos refus. Tout est oublié, pardonné, mais « Donne-moi ton cœur ! », nous dit-Il.

Au communiant détaché qui se livre sans réserve, à l'âme pure qui s'ouvre toute entière, Jésus, en échange, se donne comme Dieu seul sait le faire ! « Ô mon Jésus, je Vous donne mon cœur, donnez-moi le Vôtre, faites le mien semblable au Vôtre ! Venez, Seigneur Jésus, venez ! Voici votre serviteur, qu'il me soit fait selon votre Parole ! ».

Les intentions ecclésiales

- En réparation pour les dérives effrayantes et les graves scandales dont le synode d'Amazonie nous a donné le triste spectacle voici quelques jours.
- Pour les prêtres missionnaires.
- Pour un séminariste qui doute et se pose des questions quant à sa vocation.
- Pour un prêtre défunt.

Intention nationale permanente :
Pour barrer le chemin à l'Islam en France et obtenir la conversion des juifs et des musulmans.

Pour les pécheurs :

Le mot de l'aumônier

« *Donnez-nous aujourd'hui notre pain de chaque jour.* »
Quel est ce Pain si ce n'est le Pain Vivant descendu du Ciel, Notre-Seigneur Jésus-Christ ? La pensée de Jésus en nous donnant la Sainte Eucharistie est de devenir pour nos âmes une nourriture. Comme la nourriture terrestre restaure notre corps chaque jour, ainsi, la Sainte Hostie doit refaire les forces de nos âmes régulièrement, fréquemment, même quotidiennement. Tous les Pères de l'Église ont ainsi entendu les paroles de l'Oraison dominicale. Le Concile de Trente confirma cette interprétation pour restaurer la salutaire coutume de la Communion quotidienne. Dans son Décret Sacra Tridentina Synodus, du 20 décembre 1905, le Pape Saint Pie X restaura avec succès l'ancienne Discipline de la Communion Fréquente. Il en donna les nombreux bienfaits que chacun de nous devons attendre. Or, Jésus-Christ et l'Église désirent que tous les fidèles s'approchent chaque jour du banquet sacré, surtout afin qu'étant unis à Dieu par ce sacrement ils en reçoivent la force de réprimer leurs passions, qu'ils s'y purifient des fautes légères qui peuvent se présenter chaque jour, et qu'ils puissent éviter les fautes graves auxquelles est exposée la fragilité humaine : ce n'est donc pas principalement pour rendre gloire à Dieu, ni comme une sorte de faveur et de récompense pour les vertus de ceux qui s'en approchent. (S. August., serin. 57 sur S. Matth., de l'oraison dom., v.7) Aussi le saint Concile de Trente appelle-t-il l'Eucharistie « *l'antidote qui nous délivre des fautes quotidiennes et nous préserve des péchés mortels.* » (Sess. 13, ch. n.). L'âme chrétienne, embrasée d'amour pour Notre-Seigneur Jésus-Christ ne peut se tenir éloignée de ce Grand Mystère de Charité de la Sainte Eucharistie. Elle doit éprouver cette soif ardente à recevoir Jésus-Christ, à se lier intimement à Lui dans la réception de la Communion : « Ô Dieu, mon Dieu, je veille aspirant à Vous dès l'aurore. Mon âme a soif de Vous. Et combien ma chair aussi est altérée de Vous ! » Quand nous sommes aux pieds de Jésus Hostie dans l'Adoration, nous sentons notre indigence, notre petitesse, la fragilité de notre âme, nos misères spirituelles. Nous pensons à Jésus comme notre Céleste médecin, et s'éveille en notre âme une faim intérieure. Elle sait que son progrès spirituel dépend de Jésus et de sa Grâce. Pouvons-nous alors nous tenir éloigner du Sacrement de l'Autel ?

Les fruits de Béthanie

« Témoigner c'est déjà remercier »

Grâce obtenue dans le groupe d'Angers

Nous avons prié pour un jeune qui, bien qu'ayant reçu une excellente éducation, menait une vie contre nature. Le voici maintenant sorti de cette vie de désordre, lui-même soulagé et bien disposé à la saine réflexion. Remercions le Sacré-Cœur de cette victoire insigne et demandons-Lui pour ce jeune, la grâce d'une véritable et complète conversion.

Grâce obtenue dans le groupe de Nice

Nous avons prié pour la réconciliation d'un couple qui ne se parlait plus. Or, de façon inattendue, ils se revoient de nouveau. Deo gratias !

Neuvaine à l'Immaculée Conception

Du 30 novembre au 8 décembre

Nous vous proposons la prière à Notre Dame d'Afrique que nous avons adoptée dans le cadre de notre intention permanente.

« Ô Cœur Saint et Immaculé de Marie, si plein de Miséricorde, soyez touché de l'aveuglement et de la profonde misère des Musulmans.

Vous, la Mère de Dieu fait homme, obtenez-leur la connaissance de notre Sainte Religion, la grâce de l'embrasser et de la pratiquer fidèlement afin que, par Votre puissante intercession, nous soyons tous réunis dans la même foi, la même espérance et le même amour de Votre Divin Fils, Notre Seigneur Jésus-

Christ, qui a été crucifié et qui est mort pour le salut de tous les hommes, et qui, ressuscité plein de Gloire, règne en l'Unité du Père et du Saint-Esprit, dans les siècles des siècles. Ainsi soit-il.

Ô Marie, conçue sans péché, priez pour nous qui avons recours à vous.

Notre-Dame d'Afrique, priez pour nous, pour les Musulmans, pour les Juifs et tous les autres infidèles. Consolatrice des affligés, priez pour nous.

(Composée par Mgr PAVY, second évêque d'Alger en 1858)



Les correspondants

- 03 Broût-Vernet** : Prieuré - 04 70 58 21 01
06 Nice : Mme Abril - 04 93 90 38 15
11-09-66 Montréal : Mme Doutrebente - 04 68 69 09 75
13 Marseille : M. Rebourg - 09 52 48 90 71
17-33 Saintes : Mme Boyer - 05 46 92 64 96
21-25 Pouilly : Mme Brière - 03 80 90 71 08
22-35-56 Lanvallay : Mme Brunet - 06 62 73 46 30
24-19-87 Bergerac : Mme Bories - 05 53 22 56 89
28 Chartres : Mme Lambert - 02 37 22 89 43
31-32-47-81-82 Toulouse : Mme Frota - 05 34 52 94 26
34-66 Montpellier : Mme de Morogues - 06 65 76 52 20
37 Tours : M. de Gavelle - 02 47 24 83 55
38-73-74 Grenoble : M. Petit - 04 79 32 53 30
39 Cressia : Mme Caron - 06 76 51 57 38
42 Unieux : Mme Gardet - 04 77 41 83 81
44 Nantes : M. de Saint Salvy - 02 40 40 87 63
49 Angers : M. Jaquemet - 02 72 73 21 82
50-14-61 Saint Ursin : M. Dénier - 02 33 61 53 95
54-88 Nancy : Prieuré St Nicolas - 09 53 84 61 70
56 Vannes : Prieuré St Vincent-Ferrier - 02 97 60 35 29
59-62-02-80 Lille : Mme Vandendaele - 03 20 24 94 27
63 Clermont-Fd : M. Hammer - 04 73 64 25 19
67-68-57 Strasbourg : Mme Müller - 09 51 84 86 70
69-01 Lyon : Mme Truchon - 04 74 93 70 36
Morgon : Mme Rieu - 04 74 69 96 61
75-77-78-91-92-93-94-95 Paris : M. Moreau - 01 47 02 23 30
76 Rouen : Mme Doudet - 02 35 80 06 29
78 Mantes Conflans : Mme du Boishamon - 01 34 67 68 17
78 Versailles : Mme Fontaine - 01 39 76 41 12
79-16 Niort : Mme Levraut - 05 49 25 01 95
83 Toulon : Mlle Blanc - 06 81 03 11 49
84 Sorgues : Mme D'Achon - 06.25.80.47.40
85 La Roche/Yon : Mme Chabot-Morrisseau - 09 63 57 59 79
86 Poitiers : Mme Vershuur - 05 17 34 11 16
SUISSE Genève : M. Mme de Lestang - 04 50 40 50 32
Secrétariat : E-mail : foyers.adorateurs@yahoo.fr
- Mme Joly : 06 51 41 74 81
49 ch. de la Bergerie 31530 Saint Paul sur Save
- Mme Millet : 06 89 95 49 24
Avançon 79400 Exireuil

Aumônier : Abbé Vincent Callier



Les foyers adorateurs



**Jeudi 5, vendredi 6, samedi 7
Décembre 2019**